
皆様からの応援メッセージを一部 

紹介させていただきます。 

心のこもったメッセージをいただき、ありがとうございました！！ 

 

いい公園を作ってください 

いい町！！ 

がんばってください 

きれいな海に接して好きな街です 子育てに有効活用してください 

ぜひ子育て支援にお願いします。 

印象に残っているのはヨットハーバーくらいです。行けば意外に楽しめる街です。アピールの仕方なのか、

私にも思い浮かばないのですが、もっと岬町の魅力を知ってもらいたいです。「みさきまち」を変換して一

番最初に「岬町」が出てくるようになって欲しいです（今は美咲町、三崎町等に負けています）。 

益々の産業の繁栄を応援したいです。 

応援しております。 子育てしやすい環境づくりと出生率向上を 

機会があれば訪れてみたいです。 

今後も魅力的な返礼品をお願いいたします． 

自然ほごのために使って頂ければと思います。 

住みよい町づくり頑張ってください。 

岬町が多くの方に知ってもらえるといいなと思います。 

岬町へ行ったことはないですが、息子を連れていきいきパークみさきへ遊びにいきたいです♪ 

利便性の高い四国との航路復活を応援します。 

ささやかながら応援いたします。子育てにおいて何かお役に立てればと思います。 

頑張ってください 

昔 祖母に連れられみさき公園へ良く行きました。 思い出深い岬町、これからも元気いっぱいで

いて下さい！ 

地震の影響はいかがですか？早期の復興を願います。 

福祉の充実に役立ててください。 



岬町応援しています 

応援しております。 頑張って下さい。 

街の活性化に役立ててください。 

環境整備に使って欲しいと思います。 

寄付金を有意義に使ってください。 

高齢の親が遠方にいるのでこの電話機を取り付けようと思い寄付させて頂きました。寄付金は福

祉に役立てて下さい。 

素敵なまちになりますように！ 

未来の日本を担う子ども達に充実した教育を提供してあげてください。 

これからも良い品を特産品にお願いします。 

頑張ってこそだて 

頑張れ！岬町！ 

今後の発展を期待しております。 

昔、大阪に住んでいて岬町にも行ったことが何度かあります。高齢者が増えております。福祉を充

実させてください 

母親の声を聞いて頂いて、お役に立てる物や事に使用して頂けたらと思います。 

岬町の教育政策の一助になれれば幸いです。 

いいまちになるといいですね！！ 

いきいきパークみさきで子どもたちの歓声が聞こえる日を楽しみにしています。 

いきいきみさきパーク行きます(^^) 

おいしい魚を買いに行っていました。 今も魚市場ありますか。 

お役立てください 

がんばれだいすき岬町 

ゴルフ場へよく行きます。応援しています。 

これからの世界を支えてくれる子育てに積極的に取り組んでくれることを願ってます。 

すてきな名前の町ですね。機会があったら、一度行ってみたいです。 

ぜひ深日航路を再生して下さい。 

ふるさと納税を通じて岬町を知りました。 いきいきパークみさきに役立ててください。 



マリンフェスティバル応援しています。 

みさき公園のイルカ🐬と子供が一緒に写真を撮らせてもらい年賀状にしました。今度も魅力ある

町作りに期待しています。 

みさき公園は子供との大切な思い出の場所です。これからも応援しますね。 

メガソーラーの岬太陽光発電所を応援しているから 

家内の実家が近くてよく岬町に行きます。高齢者と障害者に優しい町にしてください。 

海が近いので羨ましい。自然環境保護に使ってください。 

関西に住んでいたので関西応援してます。 

関西も、いろいろな災害に備えなければ、と 強く感じるようになりました。 

関西をもりたてていきましょう！ 

寄付によって岬町の活力になればと思います。 ぜひ、有効な使い方でより良い町にしてください。 

寄付金は子育てに関する内容に使用いただくことを望みます。未来の子ども達に希望を与えられ

るよう頑張ってください。 

寄付金は出来たら福祉に役立ててください。 

景色のきれいなところですね、行ってみたいです。 

健康作りの町として特定保健指導をがんばっておられるから寄付します。 

公園楽しみにしています。 

高齢化社会に対応できるよう福祉政策を充実させてください 

今年の大阪は災害が多くて大変ですが、お互い頑張りましょう。 

今年は各地で甚大な被害が出ていますが皆様頑張ってください！ 

災害支援の一つとして、お役に立てればと思います。子供たちに笑顔を届けてください。 

子どもがいきいき楽しい町に成りますように、応援しています 

子どもと遊びによくいきます。公園に海に遊園地。子供のために頑張ってください。 

子どもの頃に深日や大川、子どもが生まれてから、みさき公園へもよく行きました。活性化の役に

立つと嬉しいです。 

子どもの頃のみさき公園での思い出が忘れられません。 閉鎖される遊園地も多いですが、みさき

公園はずっとなくなりませんように。 

子供の頃に家族でみさき公園や魚釣りによく行きました。本当に楽しい思い出です。 

子供の頃の思い出がいっぱいのみさき公園、岬町を応援します！ 



自然を大切にしながら、発展を目指してほしいです。 

自然豊かな岬町の地域活性化を期待しています。 

実家が堺なので、子供の頃には、良く潮干狩りや海水浴に行きました。懐かしい故郷なので、これ

からも自然等を大切に守ってもらいたいと思います。 

若いころ岬公園になんどかいったことがあります 

住み良い環境作り、子供たちへの未来へ少しでもお役に立てたらと思います。 

初めて寄付します。住みやすい街にしてください。 

将来の子供たちの未来のために、子育て支援にお使いくださいませ。 

少子化の今、こどもたちがのびのび遊べる場所をたくさん作ってください 

松原市から岬町まで中学生の時、自転車で行ったことが 30 年以上前にあります。 先日、仕事で

通ったときに非常に懐かしく思いました。なんとなく当時よりさびれた感じがあり、寂しく思っ

たことを思い出しました。若い人が快適に過ごせれば町の魅力も上がるかもしれません。子育て

に是非使って、盛り上げてください。 

障害者の福祉に活用頂ければと思います。 

深日定期航路復活は頑張ってほしいです。東京から泉南方面、和歌山方面観光してから淡路島へ

の最短です。更に自家用車航送ができるフェリーになればよりよいと思ってます。 

親子でルールを守り、周りを思いやりながらみんなが楽しめる公園づくり、人づくりをしていた

だけたら幸いです。応援しています。 

是非、子育て支援に役立ててください。 

是非寄付で町を元気に！ 

昔、両親に連れて行ってもらったことがあります。 これからもがんばってください。 

先日の台風 21 号被害からの早い復興を願っています。 

素敵なプロジェクトだと思います。岬町のお子さん達が楽しく過ごせる場所を作るのに、お役に

立てれば幸いです。頑張ってください。 

台風で大変だったかと思います。 頑張ってください！  北海道民より。 

大型遊具施設が出来たら、遊びに行きます！ 

大阪に長年住んでいましたが、子供達の遊び場を作るプロジェクトに魅力を感じ寄付をさせてい

ただきました。 私も小学生の頃、近くの公園で遊んだ経験が今でも良い思い出として残り続けて

います。 そのため、寄付金がそのプロジェクトに使われることで多くの子供達の役に立てば幸い

です。 



岬町には、南大阪のマリンタウンとなって、観光客が溢れるようになってほしい。 

岬町の海が大好きなので、きれいな海の保全のために納税します。 

岬町含め関西ぐるっと旅しますね。 

このたびの台風被害にあわれたことに対し、お見舞い申し上げます。何かにお役立ていただけれ

ばと思います。 

いつも子供たちと海へ釣りに出掛けます。この町が大好きです。 

いろいろ大変かと思いますが、頑張ってください。 

インフラも以前に比べれば良くなりましたし、てこ入れ次第では大きく変わる町だと期待してい

ます 

がんばれ岬町 

ゴルフで何度かお邪魔しました。 

これから日本を背負う子供たちに素晴らしい教育をお願いします。 

シングル家庭の家族の為にお願いします。ランドセル等、貧困家庭に支給をお願いします。 

ステキな街造りに役立ててください！ 

トライアスロンなどのスポーツ振興をお願いします。 

ふるさと納税、逆風が吹き荒れていますががんばってください！応援しています。 

ふるさと納税を盛り上げてください 

ホームページにもっと写真を掲載すると観光客が増えると思います！ 

みさき公園に子供とよく行きます。 地域活性化頑張って下さい。 

みさき公園に小さい時から遊びに行ってました。 子供の楽しめる街としてこれからも頑張って欲

しいと思います。 

みさき公園横で夜を過ごし朝はじめに釣りをしたことが若い時の思い出です。星がすごくきれい

でした。また夏には行きます。 

みさき公園内の動物園が好きなので、動物たちの環境配慮と動物園の活性化に今後も取り組みを

よろしくお願いいたします。 

もっと住みやすい町になるように応援しています。 

以前にも寄付させて頂きました。 今後も岬町のため、充実したふるさと納税制度を維持していた

だければと思います。 頑張ってください。 

一度だけ行ったことがあります。広くて静かなイメージでいいところだなと思いました。でも行

くのに時間がかかった気がします。目的地がたくさんできれば、行く機会もたくさん増やしたい

ですね。がんばってください。 



海と山が絵になる背景、岬公園は思い出に残る町、これからも役立ててください。 

皆様のご発展を心よりお祈り申し上げます。 

活力ある元気な岬町に応援します。 

関西勤務時代は、夏の海を楽しみに毎年行っていました。これからも綺麗な岬町であってほしい

と思い、寄付をさせていただきます。 

子供がのびのび楽しく遊べる、皆さんの憩いの場所のために。応援しています！ 

子供たちが、みさき公園で象を再び飼育してほしいそうです。もう 10 代後半と 20 代前半の子供

たちなので、自分たちがみたいというより、自分たちの思い出の象舎を小さな子供たちに見せて

あげたいのでしょう。私も孫が出来たら是非みさき公園に象を見せに一緒に行きたいものです。 

自然がいっぱいで大好きな土地です 

自然を大切にしながらも、街が廃れないように発展させて下さい。 

自然災害と子育て支援の対応に使ってください。 

主人と岬町にあるゴルフ場にいきました。とても素敵なゴルフ場でした。これからも岬町が素敵

な町でありますように、応援しております。頑張ってください。 

小島で魚釣りをしました。自然を残してください。 

深日港からのフェリーで、車での家族旅行に行くことが出来るように、是非とも整備を進めて下

さい！ 

親戚、いとこが岬町に住んでいます。 環境保全のために使用してください。 

大阪出身なので小学校で岬町の事情などを習いました。友達もいました。人口の点から財政が大

変だとおもいますが、ぜひ次世代のためにご利用くださいますと嬉しく思います。 

納税をきっかけに岬町の HP を拝見しました。自然の多い歴史のある素敵なところですね。よろし

くお願いします。 

万博に向けて地方創生を加速して欲しい 

来年、行きたいです。 

 


